



#2 La newsletter de l'EBE ZouVai

L'EBE Zouvaï ne cesse de grandir et emploie désormais 83 salariés dont 75 issus de la privation durable d'emploi. Les activités se développent, les collaborations avec les entreprises locales se renforcent. Les salariés montent en compétences et sont très fiers d'être témoins de la confiance accordée par des entreprises comme ENEDIS, Blachère Illumination, Aptunion, LØV NOW, ou encore AB-Perma-Potagers.

-Evènement-

À l'occasion du Laboratoire des travaux utiles organisé du 25 au 29 mars sur l'ensemble des territoires de l'expérimentation Territoires Zéro Chômeur de Longue Durée, l'Entreprise à But d'Emploi ZouVai a ouvert ses portes jeudi 28 mars aux collectivités vauclusiennes et aux entreprises du territoire aptésien pour rendre visibles les travaux utiles et supplémentaires réalisés sur le territoire du Pays d'Apt Luberon.

C'est dans ce cadre-là que l'EBE Zouvaï a organisé une table ronde pour permettre à toutes les collectivités vauclusiennes d'échanger sur la valorisation des actions de compostage, des enjeux, des stratégies à mettre en place pour accompagner les citoyens dans cette démarche.

Nos partenaires, Cécile ROSATI, co-dirigeante de LØV NOW, Patrice BOUT, maître-composteur de SIRTOM, Aïcha BEBBA, fondatrice d'AB-perma-potager, Lucie Delhez, coordinatrice du pôle Agri et guide composteur de l'EBE Zouvaï et Aline Savignard, référente du pôle agri ont coanimés cette initiative.



Pour clôturer cette journée, l'EBE Zouvaï a organisé une soirée portes ouvertes au sein de son entrepôt. Environ 70 entreprises et acteurs économiques du Pays d'Apt sont venus visiter nos ateliers. Cette soirée fût l'occasion pour l'entreprise d'ouvrir ses portes aux acteurs économiques du territoire afin de montrer la diversité des activités réalisées mais aussi ce qu'elles apportent au tissu économique local. Des représentants d'ENEDIS, Blachère Illumination, Aptunion, LØV NOW, AB-perma-potager ont témoigné des bénéfices de collaborer avec l'EBE zouvaï pour le territoire.

Tous les acteurs économiques présents à l'occasion de cette journée ont exprimé leur admiration du travail accompli par l'EBE zouvaï en à peine 18 mois.



Le témoignage de Maurice, Dylan et Thierry, 3 salariés de l'EBE Zouvaï a ému l'assemblée.



-À suivre-



A l'occasion des Jeux Olympiques et paralympiques de Paris 2024, le Pays d'APT HANDBALL s'est proposé, depuis quelques mois, en lien avec le Groupement Commercial du Pays d'Apt Luberon, de centraliser les animations possibles après le passage de la Flamme Olympique le 19 juin prochain. Les 80 salariés de l'EBE zouvaï auront l'honneur de participer activement à l'événement

en tant qu'éclaireurs pour guider les visiteurs sur les animations et les points de restauration.

-Nos partenaires-

En octobre dernier, l'EBE Zouvaï a signé une convention de partenariat avec Aptunion pour une prestation de conditionnement. La confiance accordée par cette entreprise est telle que le PDG Olivier Charles a eu l'immense gentillesse d'inviter une partie de nos salariés à visiter l'usine. Le jeudi 11 janvier 2024, les équipes ont pu découvrir les ateliers de production et comprendre les méthodes de travail. L'EBE tient à remercier chaleureusement Aptunion pour son accueil. Retour en images !

APTUNION



L'APT MAGAZINE

Le jeudi 29 février 2024, Zouvaï a signé une convention de partenariat avec Sylvie Houssais de l'Apt magazine. Les salariés de Zouvaï procèdent à la distribution du magazine dans les commerces du Pays d'Apt. Un grand merci à Sylvie pour la confiance accordée à notre entreprise!



LØV NOW

Nous sommes heureux et fiers de concrétiser officiellement notre partenariat avec LØV NOW start-up varoise qui fabrique et commercialise des composteurs en bois. EBE Zouvai est désormais le fabricant de la nouvelle gamme de composteur ESSENTIELLE de LØV NOW. Cette collaboration contribue à apporter du sens au travail remarquable qu'accomplissent chaque jour nos salariés, initialement issus de la privation d'emploi. Nous remercions chaleureusement l'équipe de LØV NOW Cécile Rosati, Katrina Hancock et Caroline Crépin qui nous ont accordé toute leur confiance!



-Le mot du Président-

L'EBE ZOUVAI est une entreprise qui se soucie de sa clientèle par son exigence de qualité de travail certes, mais tout autant de ses salariés par l'attention à leur qualité de vie dans leur emploi et en dehors.

Deux évènements en témoignent:

Le 30 janvier 2024, un forum des acteurs locaux de l'accompagnement et de l'accès aux droits s'est tenu dans l'entreprise. Ce fut l'occasion pour tous les salariés de rencontrer tous les intervenants susceptibles de les épauler pour résoudre des difficultés qui pourraient faire obstacle à leur maintien dans l'emploi ou à la construction d'un projet professionnel au-delà de l'EBE. Cette démarche renferme l'affirmation que nul n'est inemployable et que la sortie de la privation durable d'emploi peut être un succès si elle est l'objectif d'une mobilisation territoriale collective et partagée.

Les 18 et 19 mars une rencontre des salariés les plus âgés de l'EBE a eu lieu avec la CARSAT. Rejetés massivement du monde du travail, les plus de 50 ans; comme en conviennent les pouvoirs publics, mais accueillis en nombre par l'EBE pour un emploi réel et utile sont perdus dans le labyrinthe des démarches administratives pour construire leurs droits à la retraite. Là encore, le souci de l'avenir des salariés est au cœur des préoccupations de l'EBE.

En conclusion au 30 mars 2024, **l'EBE Entreprise à but d'emploi:**

C'est 83 salariés dont 75 issus de la privation durable d'emploi de 3 communes de la CCPAL.

C'est une Contribution au Développement de l'Emploi de l'Etat et du Département conséquente et exogène pour 2023, qui augmente chaque année si le nombre d'emplois augmente au sein de l'EBE pendant l'expérimentation et si l'éradication de la privation durable d'emplois se concrétise avec son développement. Ces sommes sont dépensées localement, confortent une économie de proximité, réduisent des dépenses locales d'aide aux plus défavorisés, changent le statut d'habitants assistés à celui de travailleurs participant à l'accroissement progressif du chiffre d'affaires de l'EBE et au développement économique local.

C'est pour atteindre ce résultat, un investissement de fonds privés comme dans toute entreprise mais pour un mieux collectif.

C'est des bénévoles, des donateurs, des soutiens d'acteurs institutionnels et économiques locaux, surtout un encadrement professionnel de qualité très déterminé qui fait ses preuves malgré les difficultés.

Ce doit être des adhérents à l'association ZOUVAÏ qui porte juridiquement l'EBE, affirmant ainsi par leur nombre, qu'ils reconnaissent et constatent le bienfondé et l'efficacité de notre démarche pragmatique dans la lutte contre le chômage de longue durée. Plus nous serons nombreux, plus la loi d'expérimentation actuelle qui prend fin en 2026 qui permet ce combat pour l'emploi pourra avoir une suite par une loi pérenne sur le droit à l'emploi territorialisé.

Vous pouvez adhérer en cliquant sur le lien ci-dessous et ainsi participer à l'Assemblée Générale de l'association ZOUVAÏ le 01 juin 2024 à 10h à l'entrepôt de l'EBE Zouvaï situé au 127 rue des entreprises à Gargas.

Alain Poiret, Président de l'association ZOUVAÏ.

[Adhérer](#)

EBE ZouVaï 30 Pl. Saint-Pierre 84400 Apt

04 90 06 31 59

contact@zouvai.com

